

Dinámicas para Empresas

En un mundo empresarial es cada vez más competitivo, la colaboración y la cohesión de equipo se han vuelto fundamentales para el éxito de cualquier organización. Es por eso que ofrecemos dinámicas creativas y teatrales para fortalecer los lazos entre los miembros de tu empresa y potenciar su rendimiento.



**ACTIVIDAD
ARTÍSTICA PARA
MEJORAR AMBIENTE
LABORAL**

¿Cómo son nuestras clases?



Malkoa Teatro somos una compañía con más de 8 años de experiencia en el mundo del teatro profesional y más de 10 en talleres y cursos con alumnos y alumnas de todas las edades.

Los talleres que planteamos es un primer contacto con el teatro, el cual entendemos como un arte multidisciplinar. Es por eso que nuestra metodología no solo se centra en fomentar la imaginación, también en desarrollar la corporalidad, la presencia escénica y tomar conciencia de nuestra propia voz a través del trabajo en grupo y actividades pensadas para ello.

Una experiencia inmersiva y global de la realidad escénica pensada y desarrollada para el equipo, respetando la diferentes ideas e incidiendo en la colaboración conjunta.

A través del lenguaje teatral encontramos un vehículo para conocernos a nosotros y a los demás, para mejorar nuestra autoestima y la comprensión del mundo que nos rodea. Una forma de ponerse en la piel y las historias de otros y poner en juego los diferentes roles, la escucha, el respeto y la cooperación.

Las actividades:

- Comenzaremos con actividades y ejercicios para empezar a conectar con la experiencia teatral en las que daremos importancia no solo a la parte artística, también a la personal.*
- Ejercicios de improvisación donde la herramienta es nuestro cuerpo entero*

Los talleres que planteamos es una clase de interpretación donde le daremos importancia al cuerpo, la música y a la risa.

CLOWN

Sesiones en las que se emplean técnicas propias del clown para reforzar la creatividad y cohesión del grupo en un ambiente distendido y de confianza.

IMPROVISACIÓN

Jugaremos a improvisar; a atender, reaccionar y dejar ir nuestra creatividad. Contamos con excelentes profesores en este campo.

DANZA/EXPRESIÓN CORPORAL

Divertidas sesiones en las que se usan técnicas propias de la danza y la expresión corporal para activar el grupo, aumentar su cohesión y pertenencia y liberar nuestra creatividad desde lo corporal y musical.

FINALIZAREMOS CON UN SHOW PARA LA EMPRESA, PARA REIR Y DISFRUTAR TODOS JUNTOS.

- *SHOW MONÓLOGO 20MIN*
- *OBRA DE TEATRO DE LA COMPAÑIA*

¿Cómo es el taller?



¿Quiénes somos?



María Simón

Actriz alicantina con experiencia como profesora de teatro en colegios desde 2010. Licenciada en arte dramático por la escuela de interpretación Cristina Rota y diplomada en interpretación musical en la ESAD de Murcia y licenciada en fotografía por la escuela EFTI.



Jorge Alvariñas

Actor gallego con experiencia en clases de teatro y realización. Licenciada en arte Dramático por la escuela de interpretación Cristina Rota. Se ha formado con maestros en interpretación como Dario Facal, MAria Botto, Chema Rodriguez Calderon Y Gerard Clúa.



Casaris Paz

Actriz con experiencia en clases de teatro en centros juveniles y colegios desde 2010. Licenciada en arte Dramático por la escuela de interpretación Cristina Rota. Se ha formado con maestros en interpretación como Fernando Piernas, Claudio Tolcachir y José Manuel Carrasco.